

# Editorial

Andrologie a reçu 44 articles originaux entre janvier et septembre 2007. Chaque article a été revu et critiqué par au moins deux Lecteurs du Comité de Lecture. Quatre articles sont en navette entre Lecteurs et auteurs, et trois autres ont été rejetés par les Lecteurs.

Les articles publiés abordent des domaines très différents de l'andrologie, comme le traduit l'Index des articles, allant de l'expérimentation animale à l'épidémiologie en passant par la spermologie, le testicule mal descendu, la dysfonction érectile, la circoncision....

A noter que les Cas cliniques sont plus nombreux cette année 2007 que les précédentes.

Que cela dure !

Tous ces articles proviennent de France, Guinée, Maroc, Sénégal, Tunisie, et, bien sûr, de Grèce. Ils n'auraient pu paraître sans le travail attentif et soigneux d'analyse critique réalisé par les Lecteurs sollicités. Qu'ils en soient ici chaleureusement remerciés.

Une partie importante des numéros de juin et septembre 2007 a été consacrée à la publication des résumés des communications (juin) et des posters (septembre) présentés au 4ème Workshop International sur l'Epididyme qui s'est tenu en décembre 2006 à Chatel-Guyon. Un grand merci à Joël Drevet, co-organisateur de ce Workshop, qui a en assuré la traduction de l'anglais au français.

Bien que plusieurs de ces textes aient pu paraître quelque peu difficiles à lire, notre choix de les publier dans Andrologie était d'attirer l'attention des lecteurs sur l'importance fondamentale en reproduction de cet organe (à part entière). A la lecture de ces textes, il paraît évident que l'on ne peut plus résumer l'approche clinique et biologique de cet organe en se contentant de rechercher une obstruction épидидymaire...

Andrologie portera en 2008 le numéro 18. Ce qui veut dire que Andrologie paraît depuis 17 ans déjà sous sa forme actuelle, à raison de quatre numéros par an. Un grand merci à tous les auteurs qui ont fait Andrologie par leurs articles, et à tous les lecteurs, fidèles ou occasionnels, d'Andrologie.

Mais avoir 18 ans est toujours un passage, pleins d'enjeux, d'espoirs, de désirs de changement... Alors, sachons saisir les opportunités....

Bonne et heureuse année 2008 !

Et longue vie à Andrologie !

Le Rédacteur en chef